
  

 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  826 

presentata in data 19 giugno  2019 

 a iniziativa del Consigliere Urbinati  

     “Mancata applicazione della risoluzione 77/18 “Ridistribuzione di posti letto dell'U-
nità Operativa di Cardiologia tra le sedi di San Benedetto del Tronto ed Ascoli Pi-
ceno” 

 a risposta orale 

 

 
 
Premesso che: 
 
Nella seduta dell’Assemblea Legislativa delle Marche del 30 luglio 2018 è stata approvata 
all'unanimità dall'Aula la risoluzione n.77/18 “Ridistribuzione di posti letto dell'Unità Operativa 
di Cardiologia tra le sedi di Senigallia, Fabriano e Jesi”; 
 
contestualmente è stato presentato e approvato l'od.g. del Consigliere Urbinati dove si  è 
richiesto l'impegno della Giunta regionale ad adottare anche per l'Area Vasta 5 la 
rimodulazione dei posti letto distribuendoli in proporzione al volume statistico di attività nonché 
al bacino d'utenza servito negli stabilimenti di San Benedetto del Tronto ed Ascoli Piceno, in 
analogia con quanto previsto per gli stabilimenti di Senigallia, Fabriano e Jesi; 
 
Considerato che: 
 
nella seduta dell'Assemblea legislativa del 17 giugno 2019 la Giunta ha risposto 
all'interrogazione n 807 del Consigliere Fabbri rispetto all'attuazione della risoluzione 77/18 
relativamente alla ridistribuzione di posti letto dell'Unità Operativa di Cardiologia tra le sedi di 
Senigallia, Fabriano e Jesi; 
 
Tutto ciò premesso 
 
 

INTERROGA 
 
 

il Presidente della Giunta per sapere: 
 
1. quale sia lo stato di attuazione, a distanza di quasi un anno, della risoluzione 77/18, per gli 
stabilimenti di San Benedetto del Tronto ed Ascoli Piceno. 

 
 


